

ABSTRAK

Dimas Eko Putra , 220422027, Program Pasca Sarjana Magister Managemen Fakultas Ekonomi tahun 2021, “Analisis Kepemimpinan, Pelatihan dan Disiplin terhadap kinerja guru dengan motivasi sebagai variabel intervening di sekolah menengah atas Swasta di pasaman barat”, dibawah bimbingan Bapak Dr. H. Elfiswandi SE, MM, A.k, CA, dan Bapak Dr. Yulasmu, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh Kepemimpinan, Pelatihan dan Disiplin Terhadap Kinerja guru dengan Motivasi Sebagai Intervening pada sekolah menengah atas cendekia pasaman barat. Metode pengolahan data yang digunakan Menggunakan aplikasi SPSS Ver. 16. Dengan mengedarkan kuesioner sebanyak 100 responden.

Hasil analisis data menyimpulkan, terdapat pengaruh positif dan signifikan Kepemimpinan terhadap Motivasi guru. Pelatihan berpengaruh positif dan signifikan terhadap terhadap motivasi Guru . Disiplin berpengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi guru. Kepemimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja guru. Pelatihan berpengaruh positif dan signifikan terhadap terhadap kinerja guru. Disiplin berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja guru. Motivasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja guru. Motivasi sebagai variabel intervening tidak memediasi Kepemimpinan terhadap kinerja guru di sekolah menengah atas cendekia pasaman barat, Motivasi sebagai variabel intervening memediasi Pelatihan terhadap kinerja guru di sekolah menengah atas cendekia pasaman barat, Motivasi sebagai variabel intervening tidak memediasi Disiplin terhadap kinerja guru di sekolah menengah atas cendekia pasaman barat

Kata Kunci : Kepemimpinan, Pelatihan, Disiplin, Motivasi dan Kinerja Guru.

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah Rabbil'alamin, dengan mengucap puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia dan hidayah-Nya dengan membukakan hati dan pikiran penulis sehingga penyusunan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik yang berjudul **“ANALISIS KEPEMIMPINAN, PELATIHAN DAN DISIPLIN TERHADAPKINERJA GURU DENGAN MOTIVASI SEBAGAI INTERVENING PADA SEKOLAH MENENGAH ATAS SWASTA DI PASAMAN BARAT”**.

Dalam penulisan tesis ini, penulis tidak terlepas dari bimbingan dan dorongan dari semua pihak, baik yang didapat dalam masa perkuliahan maupun dalam penyusunan tesis ini, maka dari itu penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih pada pihak-pihak yang membantu dalam penyusunan tesis ini.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak **H. Herman Nawas (alm)**, Ketua Yayasan Perguruan Tinggi Komputer "YPTK" Padang.
2. Bapak **Prof. Dr. Sarjon Defit, S.Kom., M.Sc**, Rektor Universitas Putra Indonesia "YPTK" Padang.
3. Bapak **Dr. Yulasmi., SE., MM** Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Putra Indonesia "YPTK" Padang.
4. Ibu **Dr. Lusiana, SE., MM**, Ketua Jurusan Program Studi Magister Manajemen Universitas Putra Indonesia "YPTK" Padang.
5. Bapak **DR. H Elfiswandi, SE, MM, Ak, CA**. Pembimbing I yang penuh kesabaran dan bijaksana meluangkan waktu dan tenaganya memberikan pengarahan dan pembelajaran kepada penulis yang terkadang membutuhkan beberapa kali penjelasan hingga penulis mampu untuk memahaminya.
6. Bapak **Dr. Yulasmi., SE., MM** Pembimbing II yang dengan sabar dan ikhlas memberikan bimbingan, petunjuk dan saran dalam penulisan tesis ini.